

BOSSMAN

Rakor Ceking ke-3 Panitia Walimatul Ihtirom Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

Narsono Son - PASIRLOR.BOSSMAN.CO.ID

Jan 10, 2025 - 23:58



Rakor Ceking ke-3 Panitia Walimatul Ihtirom Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

PASIR LOR - Panitia Walimatul Ihtirom Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Ceking ke-3 di rumah H Supriyanto, Pada Jumat malam, (10/01/2025)

Acara ini dihadiri oleh Ketua Pengurus Beserta Jajaran pengurus, Staf Edukatif Madrasah, serta semua panitia lengkap dan semua seksi kepanitiaan.

Acara dimulai dengan tahlil singkat dipimpin KH. M. Ali Sodikin dan doa oleh Manan Kades Pasir Lor Latifudin, dilanjutkan dengan motivasi dan arahan dari Ketua Pengurus KH M Ali Sodikin.

Beliau KH. M. Ali Sodikin menekankan beberapa hal, terutama pentingnya semangat iatiqamah menjaga kesucian hati, husnudzan (berbaik sangka), dan semangat bersilaturahmi kesemua pihak, terutama 36 hari kedepan menyambut hari H pelaksanaan Imtihan yang akan datang.

Selanjutnya KH. M. Ali Sodikin menjelaskan :

: #

Syaikh Abu Thoyyib berkata: Harapan itu akan datang kepada orang-orang yang berharap sesuai kadar usahanya, dan kemuliaan itu akan datang sesuai kadar usaha yang dilakukan oleh orang-orang yang mulia.

..

Rasulullah SAW bersabda: "Sesungguhnya Allah senang dengan perkara yang tinggi (luhur) dan benci pada perkara yang rendah (hina).

#

Kadar kesulitan (kesusahan) akan menghasilkan derajat keluhuran, barang siapa ingin memperoleh derajat luhur, maka ia harus membuka matanya diwaktu malam.

Dikesempatan itu, masing-masing seksi kepanitiaan, satu persatu menyampaikan laporan kinerja dan sejauh mana persiapan yang telah dilakukan hingga saat ini.

Rakor ini bertujuan untuk memastikan kesiapannya dalam suksesnya pelaksanaan Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor yang akan berlangsung 36 hari ke depan, tepatnya pada tanggal 16-17 Pebruari 2025.

Sementara, Ketua Panitia Fajar Santoso menambahkan, bahwa Tema dan Tujuan Tema rakor ceking ke-3 malam ini adalah, "Jaga Kesucian Hati, Husnudzan, dan Terus Semangat Bersilaturahmi" menjadi landasan bagi panitia untuk mempersiapkan acara Walimatul Ihtrom yang sukses dan bermakna serta menebar keberkahan.

Rakor ini juga bertujuan untuk:

1. Meningkatkan kesadaran dan tanggung jawab panitia.
2. Memastikan kesiapannya dalam menghadapi hari H imtihan.
3. Membangun kebersamaan dan silaturahmi antar panitia.

Diakhir acara, salah satu peserta Agus yang juga ketua RW setempat, memberikan Komentar.

"Kita harus menjaga kesucian hati dan berbaik sangka dalam menghadapi tantangan. Semoga Rakor ini memperkuat kebersamaan kita dan mempersiapkan kita untuk menghadapi Imtihan dengan percaya diri," kata Agus.

Rakor Ceking ke-3 Panitia Walimatul Ihtiom Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor berlangsung dengan sukses dan produktif. Panitia berharap acara ini dapat memperkuat kebersamaan dan mempersiapkan mereka untuk menghadapi Imtihan dengan baik.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)